



# Les parcs de la capitale accueillent de nombreux très jeunes enfants et l'air y est localement très pollué à cause de nombreux fumeurs

Rubrique : questionnements Date : samedi 20 septembre 2008

---

Bonjour,

Les parcs de la capitale accueillent de nombreux très jeunes enfants et l'air y est localement très pollué à cause de nombreux fumeurs sur les bancs ou en pause des sociétés alentour.

Menez-vous une action pour faire interdire le tabac dans les jardins publics ? Au moins de sensibilisation car cela ne rentre pas dans le cas des dernières loi.

Avez-vous un sondage donnant l'avis des français ?

Merci d'avance.

Stephane.

Plutôt que le droit des non-fumeurs je serais partisan de le droit à l'air pur pour tous ;-)

## Réponse :

L'existence de ce type de pollution ne nous a pas échappé et notre campagne de mesure de pollution se terminera très prochainement par des mesures dans les lieux à l'air libre, et notamment dans les jardins publics

L'évolution de la prise de conscience des dangers du tabac est très récente. Nous souhaitons donc aborder le plus sereinement possible les éventuelles nouvelles avancées à suggérer au législateur. En l'état actuel, la priorité est donnée aux terrasses des cafés et restaurants.